

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur tetap terpanjatkan hanya kepada Allah SWT, atas segala nikmat hidup, keberkahan, keridhaanNya, atas rasa RahiimNya yang tak bisa tertuliskan, kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan sesuai dengan waktu terbaik yang telah ditentukanNya.

Skripsi berjudul “Pengaruh Sertifikasi Guru Biologi terhadap Hasil Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Biologi Tingkat SMA Kelas XI IPA Kecamatan Perbaungan Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasirin, M. Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai dosen penguji I, Ibu Dra. Adriana YDLGaol, M.Kes sebagai dosen penguji II, dan Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si sebagai dosen penguji III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini. Bapak Prof. Drs. Motlan, M. Sc, Phd selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. Zulkifli Simatupang selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan Bapak Drs. P. Sihombing selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis, serta seluruh dosen dan staff pegawai di jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis dan memberikan informasi dan layanan demi terselesainya skripsi ini. Bapak Drs. Suhairi, M.Pd selaku kepala sekolah SMA N 1 Perbaungan, bapak kepala sekolah SMA N 2 Perbaungan, bapak Drs. H. Tumiran, M.Sc selaku kepala sekolah SMA Swasta Setia Budi Abadi Perbaungan beserta seluruh staff pegawai yang membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian serta memberikan izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Alm. Syukral dan Ibunda tercinta Zaminar yang telah memberikan dukungan moril dan materi serta

do'a restu sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan skripsi ini. *Ku persembahkan ini untukmu Papa, Umak.* Buat adik-adik ku tersayang Laina Ulfa, Putri Badrul Aini, Miftahul Huda, Raudhatul Ilmia, dan Serin Safitri, sebagai ungkapan rasa rindu. Terimakasih juga buat Ayah Bunda yang senantiasa membantu moril dan dukungan kepada penulis dalam

pendidikan, sehingga dapat menyelesaikan studinya. Tidak terlupakan seluruh keluarga yang bersedia membantu penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terspesial buat sahabat-sahabat yang terus memberikan semangat kepada penulis Sri Guswinda Siregar, Ade Ayu Anggraeni S, Shabrina Amalia, Siti Fatimah Sitepu, Asliyani Siregar, Raminah, Khairani Siregar, Purnama Ramadhani, Siti Nurjannah. Buat sahabat seperjuangan Rizki Umi Marlia Dalimunthe, Mutia Rahmi Utari, Uni Riri, Ana Fitria Rahman yang selalu mentransfer semangat perjuangan, jazakillah. Dan Lingkaran Cinta Penuh Cita, semoga Rabithah terus kita lantunkan karena Allah, syukron katsir ukhty, Ukhuwah Hamasah. Terimakasih juga buat personil Bibeh Sekresi 2010(Biologi B-eh Selalu Aktif Berkreasi) semangat perjuangan yang luar biasa di awal berjumpa. Dan terimakasih atas segala do'a yang terus terlantunkan, kepada teman-teman yang lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih atas segala dukungannya.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dalam segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Desember 2014

Penulis


Ella Sunarti

NIM : 4103141016